

EVANGELISCHE FILMGILDE

ZENTRALE

FRANKFURT AM MAIN-GINNHEIM / WOOGSTASSE 22 / TELEFON 524634

Die Evangelische Filmgilde empfiehlt:

als besten Film des Monats Februar 1960

DER JUGENDRICHTER

Produktion: KURT ULRICH

Regie: PAUL VERHOEVEN

Im Verleih: UFA-FILMVERLEIH GMBH

München, Sonnenstr. 5-6

Freigegeben ab 12 Jahren

Feiertagsfrei

Prädikat der Filmbewertungsstelle:

„Besonders wertvoll.“

Dieser Film, der auf seine Weise noch einmal das überstrapazierte Thema Nachkriegsjugend angeht, ist dennoch mehr als ein Nachläufer der zeitkritisch getarnten „Halbstarken-Streifen“. Indem er fast durchweg auf lehrhafte Sprache und erhobenen Zeigefinger verzichtet, vermag er mit stillen Mitteln eine starke menschliche Wirkung auszuüben, die auch durch gelegentliche Rückfälle in den Bereich der Kolportage nur unwesentlich beeinträchtigt wird. Heinz Rühmann, vom Komiker zum Menschendarsteller gewandelt, trägt neben dem Regisseur Paul Verhoeven das Hauptverdienst am Gelingen des erfreulichen, zu Herzen gehenden Films.

Zur Diskussion empfehlen wir folgende Themen:

1. Der Richter als Erzieher.
2. Liebe oder Härte in der Justiz?
3. Helfen — nicht verurteilen.